## es necesario hacer reformas para crear empleo y crecimiento económico Escrito por Javier del Valle - 13/10/2011 16:11

El PP defiende que es necesario hacer reformas para crear empleo y crecimiento económico En la primera sesión plenaria de la Convención Nacional que el Partido Popular celebra estos días en Málaga, el Partido Popular ha defendido que es necesaria hacer reformas para crear empleo y lograr el crecimiento económico de España.

Así, durante la sesión titulada Lo que España necesita: Estabilidad y reformas para el empleo, el presidente del PP de Canarias, José Manuel Soria, ha defendido que para hacer frente a una situación en la que las cuentas "están en desorden".

Por ello, es necesario una nueva política fiscal y presupuestaria, para que los tributos sirvan para impulsar el crecimiento, el consumo, la inversión, la exportación y el ahorro.

En este sentido, Soria ha explicado que es imprescindible llevar a cabo una política presupuestaria adecuada "basada en la austeridad", para que las cuentas públicas estén "en orden".

## Administraciones Públicas

Posteriormente, ha intervenido el secretario de Economía del PP, Álvaro Nadal, que ha recordado que, hasta que las administraciones públicas no dejen de absorber toda la liquidez, los bancos y entidades financieras no van a dárselos a las familias y PYMES.

Asimismo, ha subrayado que el Ejecutivo no puede eximir su responsabilidad con el problema de financiación y decir que ésta comenzó con la crisis financiera internacional y el endeudamiento irresponsable de empresas y familias.

## Política Fiscal en positivo

Por su parte, la portavoz de Hacienda y Presupuestos del PP en el Congreso, Fátima Báñez, ha criticado el modelo impositivo del Gobierno, que ha llevado a cabo una política "meramente recaudatoria", que sólo busca que los ciudadanos afronten sus errores en política económica a través de la subida de impuestos. Sobre este asunto, Báñez ha recordado que con el modelo del PSOE, cada familia va a pagar más de 2.970 euros por la carga fiscal.

Frente a esto, la portavoz popular ha anunciado que el PP desarrollará un modelo de "política fiscal en positivo", basada en tres ejes fundamentales: una bajada selectiva de impuestos a los emprendedores para que puedan invertir y crear empleo; un cambio en la gestión de los impuestos que den salida a las PYMES y autónomos para tener menos asfixia económica, y no tengan que pagar el IVA hasta que no hayan cobrado la factura, o la puesta en marcha de una 'cuenta tributaria' para que puedan compensar las deudas con las administraciones, con lo que estas les deben; y, por último, luchar contra el fraude fiscal.

## Una verdadera Reforma Laboral

La diputada del PP Celia Villalobos ha centrado su intervención en la necesidad de hacer una nueva reforma laboral que propicie la creación de empleo, y no lo que ha hecho la reforma del gobierno socialista. "Es necesaria una reforma laboral que garantice el bienestar social recortado por el Ejecutivo y las improvisadas y erráticas medidas de Rodríguez Zapatero".

Además, Villalobos se ha referido a la Formación Profesional, y ha afirmado que ha de ser un derecho y

Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida Generado: 17 December, 2025, 16:06

un instrumento "al servicio del trabajador para formarse dentro de la empresa y para recibir una formación que lo cualifique".

Defensa del sector agroalimentario

Por último, la número uno por Asturias, Mercedes Fernández, ha anunciado que el PP defenderá al sector agroalimentario en Europa, "sin caer ante las prácticas de terceros países a los que no es imponen las condiciones que a los comunitarios".

| http://www.youtube.com/watch?v=apSiE28IXEM |  |
|--|--|
|  |  |